

Liebe Newsletter-Bezieherin! Lieber Newsletter-Bezieher!

Gestalten wir gemeinsam! FÜR UNSER SCHÖNES LAA.

Am Wochenende findet in Laa das weit über unsere Region hinaus bekannte und beliebte Zwiebelfest statt, zu dem wir alle BürgerInnen jetzt schon einladen. In unserer Stadt tut sich wieder so einiges und wir halten Sie / dich gern auf dem Laufenden:



- **Geplante Bauplätze am Kellerhügel gestorben - neues Konzept (Kombination aus neuen Aufschließungen und gezielter Förderung des Bauens und Sanierens im Zentrum) ist ein Gebot der Stunde: [Geplante Bauplätze am Kellerhügel gestorben!](#)**
- **Borkenkäfer-Schäden** auch in Laa: Was von Privaten und im öffentlichen Bereich zu tun ist, ist [Der Borkenkäfer wütet leider auch schon in Laa!](#) nachzulesen. Wenn die Nadelbäume in unserer Gegend (wie in vielen anderen Gebieten Österreichs) zugrunde gehen, müssen wir uns rasch Gedanken über Nachpflanzungen geeigneter bzw. empfohlener Bäume, vor allem Laubbäume, machen. "Wenn proLAA ab 2020 mehr Verantwortung bekommt, wird es eine große Baumplanzaktion in Laa geben!" verspricht proLAA-Umweltstadträtin und Bürgermeisterkandidatin Mag. Isabella Zins.
- **Oppositionspolitik wirkt!** Ein **schönes Stadtbild** erfreut alle LaaerInnen, nicht nur die TouristInnen. Weil die Rabatte vor dem Rathaus derzeit ungepflegt aussehen, regte proLAA-Vorsitzende und Bürgermeisterkandidatin Mag. Isabella Zins am 6. 8. via Facebook die "Aufstockung des aus unserer Sicht unterbesetzten Bauhofteams durch einen professionellen Gärtner bzw. eine professionelle Gärtnerin an. Erfreulicherweise wird auf der offiziellen Laa-Website nun eine solche Aufstockung in Aussicht gestellt! ProLAA tritt jedenfalls für ein transparentes Grünraum-Konzept ein. Dazu braucht es 1) die Aufstockung des Bauhof-Teams durch einen professionellen Gärtner bzw. eine professionelle Gärtnerin, 2) die Einbindung professioneller regionaler Gärtnereien und 3) die Mithilfe aller BürgerInnen (vor dem eigenen Haus) und des Verschönerungsvereins, deren Aktivitäten auf proLAA-Facebook ausdrücklich gelobt wurden.



Schön, wenn manche unserer Ideen bereits aufgegriffen werden. Viele Themen warten noch dringend auf Lösung: vom (von der Stadtregierung negierten) Ärztemangel bis zur Straßensanierung, vom Umweltschutz bis zur Verbesserung der

Zugsverbindungen, von Angeboten für Kinder & Jugendliche bis zur Gestaltung des sanierungsbedürftigen Stadtplatzes. Wir versprechen: Wir bleiben dran!

In all unseren Medien pflegen wir einen **sachlichen Stil** und informieren Sie/dich via **Newsletter** (bitte gern an FreundInnen weiterleiten oder uns die Wunsch-Adressen übermitteln) bzw.

- auf unserer Website www.proLAA.at
- auf der [Facebook-Seite „proLAA“](#)
- NEU seit November: in unseren [proLAA-TV-Kurzvideos](#), abrufbar über die Website bzw. via Facebook
- gern auch per Mail an buero@proLAA.at oder im persönlichen Gespräch.

Und was ist dein Wunsch für Laa?

Beste Grüße

deine Isabella Zins & dein Team von proLAA



GR Mag. Kurt Sumhammer, GR Mag. Thomas Stenitzer, GR Gabriele Hoschek, GR Christian Bauer, StR Mag. Isabella Zins, GR Alex Wagner, GR Mag. Roland Schmidt, StR Julius Markl